

# Männerriege-Reise 2022

## Bürgenstock

vom 27. Aug. 2022  
Walter Meier

Pünktlich wie immer besammelten sich um 06:20 Uhr 24 Männerriegeler beim Bahnhof Aadorf. Die Reise führte uns zuerst nach Luzern. Ein kurzer Aufenthalt ermöglichte uns dort einen coffee to go zu geniessen. Anschliessend ging es mit der Zentralbahn nach Stansstad und weiter mit einem überfüllten Postauto auf den Bürgenstock. Leider verdeckten noch viele Nebelschwaden den Blick auf den Vierwaldstättersee und die Alpen.



So nahmen wir den Aufstieg zum Restaurant Hammetschwand in Angriff, wo sich einige mit Kaffee und Kuchen stärkten, selbst für einen kurzen Jass blieb Zeit. Danach führte unsere Wanderung via Känzeli und dem imposanten Felsenweg entlang zurück zum Bürgenstock-Resort. Zwischenzeitlich lichteteten sich die Wolken und so konnten wir die traumhafte Aussicht auf Pilatus, Rigi, Vierwaldstättersee und die Stadt Luzern geniessen. Beim Resort angekommen, brachte uns die Standseilbahn nach Kehrsiten hinunter. Nach einem kurzen Fussmarsch erreichten wir unser Mittagsziel, das Restaurant Mathisli, wo uns die Küchenmannschaft mit einem feinen Mittagessen verwöhnte. Nach dem Essen blieb nochmals kurz Zeit für einen Jass und zwei Unermüdlige konnten es nicht lassen, noch ein kurzes Bad im Vierwaldstättersee zu nehmen.



Bei herrlichem Wetter brachte uns der neue Katamaran (Shuttle-Schiff) zurück nach Luzern, wo wir im Gletschergarten mit seinem eindrücklichen Löwen-Denkmal einer Führung teilnahmen. Mit einem Bierchen in der Altstadt schlossen wir unsere Reise ab. Insgesamt war es ein abwechslungs- und erlebnisreicher Tag.

